

COMUNICADO DE LOS CANCELLERES DE LA TROIKA DEL GRUPO DE RÍO

Los Cancilleres de Colombia, Chile y México, integrantes de la Troika del Grupo de Río, reunidos en la Ciudad de Cartagena de Indias, en ocasión de la Ceremonia de Traspaso de la Secretaría Pro-Témpore del Grupo:

Manifiestan su profunda preocupación por los recientes acontecimientos que se desarrollan en el Ecuador.

Expresan su más enérgico rechazo a cualquier intento de vulnerar el orden constitucional y la institucionalidad democrática en ese país hermano e instan a que la situación sea resuelta por la vía pacífica y constitucional,

El *Grupo continuará analizando* el desarrollo de estos acontecimientos.

Cartagena de Indias, 21 de enero del 2000.